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世田谷区基本構想・基本計画大綱 起草委員会案に関する 

世田谷区議会議員への公開質問状 

 

街づくりの仲間たち 

代表 黒木 実 

 

現在世田谷区基本構想審議会において、２０年後の世田谷をどうするかについての基本構想の策定に

ついて審議が進められています。私たち「街づくりの仲間たち」は審議会、部会の傍聴、区が主催する

シンポジウムへの参加などを通じてその進捗状況を見守ってきました。また、街づくりの仲間たちの有

志等が集まった「ネクスト 20」というグループが「世田谷ビジョン －I love Setagaya―」を作成して

区民提案として発表しました。街づくりの仲間たちとしては、これを踏まえつつ他のグループとも連携

しながらシンポジウムを開催して区民の声を基本構想に反映するための努力を続けてきています。 

この基本構想案については、近々審議会から区長に答申が為された後パブコメを経て区議会に提出さ

れ審議されることになっています。区議会はそもそも区政の中核としての立法機関であり、また基本構

想など区政の基本的事項について最終決定を行う重要な機関であり極めて大きな役割を担っていると考

えております。従って区の２０年後の姿を決めて行く基本的な方針である基本構想について慎重な審議

が為されることを期待しております。 

ついては、現在の基本構想 起草委員会案（3/28 審議会提出のもので、「基本計画大綱」も含む）の内

容について区議の方たちがどのような考えを持っておられるかについて是非お聞きしたいと思っていま

すので、質問状を送付させていただきます。お忙しいところ恐縮ではありますが、世田谷区及び私たち

区民の将来を左右する基本構想について区議の皆さま方のお考えを明確にしていただくことによって、

区民の区政への関心をより一層高めることに繋げたいと思い、また今後の私共の活動の参考にさせてい

ただければ有難いと思いますので、宜しくご協力の程お願いいたします。 

なお、この質問状及びご回答については、集計結果として当会のホームページ及び機関紙｢プラットフ

ォーム｣並びに掲載を受けていただける新聞等によって公開させたいただく予定にしております。集計結

果についいては、直接区議会議員の方々にもお送りさせていただきます。 

 

また、上の趣旨に沿って議員の方々や行政の方々及び区民が意見交換する場として公開討論会を下記

の通り開催する予定です。こぞってご参加いただくようお願いします。 

 

名称：世田谷区基本構想に関する区民会議 

日時：平成 25 年 5 月 25 日（土）18:15～21:00 

場所：世田谷区生活情報センターセミナールーム(キャロットタワー5 階) 

 

 

なお、ご回答については、次ページの用紙にご記入の上、 4 月 30 日までに、メール又はファックスで

下記へ送付いただくようお願いします。 

送付先 街づくりの仲間たち 代表 黒木 実 

 メール    skyland@jcom.home.ne.jp  

 ファックス  03-3439-4726  

 

 

 

  

mailto:skyland@jcom.home.ne.jp


質 問 書   回答者名＿＿＿＿＿＿＿＿ 

１．  
前文の第２文では、区の課題に取り組むには「新たな発想が求められてい

る」とされていますが、この案の中に「新たな発想」が感じられますか？ 

答の番号を下

欄に書いてく

ださい。 

答 ①感じられる ②感じられない ③どちらとも言えない。  

１－２ 
１で①感じられると答えた方について、どの点が「新たな発想」だと考えますか。具体事

例を下記に挙げてください。 

答 ） 

. 
世田谷区の風土を踏まえた世田谷らしい基本構想、基本計画大綱だと言え

ると思いますか？ 

答の番号を下

欄に書いてく

ださい。 

答 ① 思う ② 思わない ③ どちらとも言えない  

３． 

今後２０年の基本構想は、これまでの区政の実績を踏まえその分析と評価

の上に立ったものであるべきだとの意見がありますが、この案は過去の分

析と評価を踏まえたものとなっていると思いますか？ 

答の番号を下

欄に書いてく

ださい。 

答 ① 思う ② 思わない ③ どちらとも言えない  

４． 

「環境に配慮したまちづくり」という表現がありますが、配慮するだけで

良いのでしょうか？環境保全を優先したまちづくりであるべきとの意見が

ありますが、いかがでしょうか？ 

答の番号を下

欄に書いてく

ださい。 

答 ① そう思う ② そうは思わない ③ どちらとも言えない。  

５． 

「区民が区政に参加できる機会を数多く設けます」という表現があります

が、参加できるだけでは不十分で「区民と行政の合意形成を図るためのプ

ロセスを充実する」ことが重要との意見がありますが、いかがでしょうか？ 

答の番号を下

欄に書いてく

ださい。 

答 ① その通りだと思う ②そうは思わない ③どちらとも言えない  

６． 

基本計画大綱の中の「分野別政策の考え方」については、基本構想の具体

化・実現化を後押しするべく、新宿区の基本計画にあるように数値目標を

設定すべきとの意見がありますが、どう思いますか？  

答の番号を下

欄に書いてく

ださい。 

答 
① 数値目標を設定すべきと思う ② 数値目標は不要である ③ どち

らとも言えない 
 



7． その他現在の案について貴殿のコメント、意見などについてご自由に書いてください。 

答  

８. 
ネクスト 20 が作成した「世田谷ビジョン―I love Setagaya―」＊についてご意見、評価

等をいただければ幸いです。 

答  

９ 5/25に基本構想についての区民会議を開催しますが、出席していただけますか？ 
答の番号を下欄に

書いてください。 

答 ① 出席する ②出席できない ③ 分からない  

＊「世田谷ビジョン―I love Setagaya―」の資料は下記でアクセスできます。  

http://machi-nakama.jimdo.com/ニュース/ の121216世田谷ビジョンパンフ をご覧ください。  
 

以上です。 

ご協力有難うございました。 
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